
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 222 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, as seguintes informações.

 Por  qual  motivo,  não  forma  instalados  os  detectores  de  metais  nas
escolas sendo que, de acordo com a resposta ao requerimento 251/2003,
já haviam sido adquiridos e sua previsão para início de uso era agosto de
2023

                  
JUSTIFICATIVA

Em junho de 2023 iniciaram ondas de ataques nas escolas.  Fora
então requerido que houvesse detectores de metais,  apoio da Guarda Municipal e
Polícia  Militar,  botão  de  pânico  e  até  mesmo  treinamento  aos  professores,
requerimento esse devidamente respondido.

Ocorre que quase um ano depois absolutamente nada cumprido e na
data de ontem, foi encontrada uma arma branca (faca) em posse de um aluno, arma
essa de tamanho considerável.

Dessa forma, o presente requerimento vem cobrar o Oficio SEGOV
de nº 809/2023 que afirmou que os detectores haviam sido adquiridos e em agosto de
2023 estariam em uso.

Isto  exposto,  espera que  este  requerimento  seja  bem  acolhido  e
respondido  com  URGÊNCIA  pelo  Poder  Executivo  de  Jaguariúna,  que  na  certa
atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 23 de maio de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 04 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


